
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（10月 31日）の報告 

 
１．ビジター紹介 

松本 眞氏（尼崎市教育委員会 教育長） 

大濱洋治氏（尼崎市立園田東小学校 校長） 

東田明子氏（尼崎市立武庫東小学校 主幹教諭） 

 
２．会長の時間 

皆様、こんばんは。本日は松本教育長ならびに、長年にわたり子供たちの教育に携われてこられました、

園田東小学校校長大濱先生、武庫東小学校主任教諭東田先生に職業功労賞の贈呈のためにおいでいただき 

ました。誠におめでとうございます。毎年職業奉仕功労者を尼崎市教育委員会にご推薦いただいており 

ます。後ほど職業奉仕委員会から先生方の業績を披露していただきます。よろしくお願い申し上げます。 

台風 19号の被害が明らかになってきました。71 の河川が決壊し、88 名の方が亡くなられ、7 名の方が 

行方不明とのことです。11月１日に公布・施行されます大規模災害復興法に基づく「非常災害」の指定は 

熊本地震に続いて 2例目で台風では初めてです。これで道路などの復旧工事を自治体に代わって国が 

行えるようになります。また「激甚災害」にも指定され、これにより土木施設や農業施設、図書館など 

公共施設、公立学校、私立学校などにかかる復旧費用についても支援の対象になります。災害により 

お亡くなりになった皆様のご冥福と被害を受けられた地域の皆様の一日も早い復興をお祈りしています。 

さて、ロータリークラブ細則 3条 1 項により次次年度会長指名委員会の開催、池邉会長エレクトに次年度 

理事役員の指名を 12月 12日の年次総会の 1月前 11月 14 日に行うことになっております。次次年度会長

指名委員会は歴代会長経験者と今年度会長の私。オブザーバーとして池邉会長エレクト、徐幹事に入って 

いただきたく思います。現在日程の調整をしておりますので皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

ここまで来ますと半分肩の荷が下りたような気がしますが、まだ 8か月も残っています。これからの予定 

では 11月 7 日の 2680 地区、浅木ガバナー公式訪問、11 月 21日のバンラックロータリークラブの 35 周年 

記念例会、11月 23 日には尼崎地区の IMがあります。IMには出席できる南クラブの会員は全員参加して 

ください。わたくしも 22日には日本に戻り、23 日の IM に参加する予定です。 

ロータリーの職業奉仕活動に関して、研修資料が手に入りましたので少しお話しさせていただきます。 

職業奉仕とは、職業上の行為が自分の職業に関係するすべての人々の幸せに繋がっているかどうかという 

ことを考えることです。顧客に満足を与えているか。納入業者や下請けを泣かせていないか。従業員に 

不満ないか。競争相手にフェアな対応をしているか。環境保全に留意しているか。などをチェックする 

必要があります。職業奉仕の目的は事業および専門職務の道徳的水準を高めること、あらゆる有用な業務 

は尊重されるべきであるという認識を深めること。ロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するため 

にその業務の品位を高めること。これらを鼓舞育成することである。とされています。 

 

17 

 

 

11 

 

 

 

 

 

 

「 ガバナー公式訪問 」 

2680地区ガバナー 

浅木 幸雄 氏 
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「 ロータリー財団フォーラム 」 

 

久木元 会員 



ロータリアンの職業宣言があります。1989 年規定審議会で次の職業宣言が採択されています。 

事業または専門職務に携わるロータリアンとして、私は以下の要請に応えんとするものである。 

1．職業は奉仕の 1 つの機会なり。 

2．職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳基準に対し、名実共に忠実であれ。 

3．職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において最高度の倫理的基準を推進すべく全力をつくせ。 

4．雇い主、従業員、同僚、同業者、顧客など関係を持つ人々に対し等しく公平なるべし。 

5．社会に有用なすべての職業に対しそれに伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ。 

6．自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を開き、他人からの要請にも応え、地域社会の質を高めよ。 

7．広告に際し、また自己の事業または専門職務に関して、これを世に問うにあたっては、正直専一なるべし。 

8．事業または専門職務上の関係において、普通には得られない便宜ないしは特典を同僚ロータリアンに求めず、 

 また与えることなかれ。 

と、書かれています。これからも皆様のそれぞれの職業で社会に奉仕され、地域社会の質が向上できますように、 

ご一緒に職業奉仕活動を進めたいと思います。 

 

３．幹事報告 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 

宝塚武庫川 RC：2019年 11月 21 日→休会 

〇先週まで皆さんに協力頂きました 9月の台風千葉県災害支援 BOXの集計 49601円を地区へ送金致しました。 

〇ハーネス通信を BOX の上に置いていますのでご覧ください。 

〇担当の方に案内しておりますがロータリー研修デーの案内が来ています。 

委員長が行かれない場合は他の方に引き受けて頂くようにお願い致します。 

〇国際ロータリー2680 地区の 2018-19年度の入会者同期会開催の案内が来ております。 

該当会員の方で案内が必要な方はお知らせ下さい。 

 

４．委員会報告 

なし 

 

５．同好会報告 

なし 

 

６．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 35名 出席者数 24名 欠席者数 11 名 

出席率 68.57％ 前々会補正 85.71％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、東本、内藤、波多、平川、川口、黒田（俊）、六島、 

染谷、山本（正）、山中、安田、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、川口、山本（正）、與那嶺、各会員 

 
７．11月のロータリーレート 1 ドル＝108円 

 

８．スピーチ 

「 職業功労者表彰 」 

武田俊彦 会員 

 

 

大濱洋治氏（尼崎市立園田東小学校 校長） 

東田明子氏（尼崎市立武庫東小学校 主幹教諭） 

 

 

 

 

 

 



＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日職業功労賞受賞されました大濱校長先生、東田主幹教諭様おめでとうございます。 ··········· 黒田（佳）会員 

＊松本教育長、本日は御出席ありがとうございます。 ·········································· 武 田 会 員 

＊川口さん、㈱カワグチマック工業、創立 50周年おめでとうございます。 ·························· 釜 田 会 員 

＊松本教育長、大濱市立園田東小学校長、東田市立武庫東小学校主幹教諭ようこそおいで下さいました。 

ごゆっくりお過し下さい。 ······························································· 山本（澄）会員 

＊武田内科小児科で池邉さんと会いました。 

血圧が下がったのでクスリは飲まなくても良いとの事、血圧いくら？150 

武田先生「きつい」くすりを出して下さい。 ················································· 平 井 会 員 

＊首里城燃えてしまいましたね。同じ木造建築なので気をつけないと！ ··························· 近 藤 会 員 

＊欠席王で、申し訳ございませんががんばります！ ··········································· 本 田 会 員 

＊金沢でサッカーしてきました。2日間で 5試合です。体がおかしいです ·························· 宮 﨑 会 員 

＊今日はハロウィーン普通にスーツ着て、痛い化粧もなし。もうハロウィーン～今年もあと 2 ヶ月。 

明日は園田競馬場で元阪神タイガース桧山進次郎さんとトークショーです。 

今年のタイガース振り返ります。ラジオ大阪 1314で！車移動の方お聞き下さいね！ ·············· 西 村 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊次回 11月 7日はガバナー公式訪問です。全員出席して下さい。 ······························ 黒田（佳）会員 

＊大濱先生、東田先生、本日はおめでとうございます。 ········································ 武 田 会 員 

＊今週土曜日休みに気づきました。土、日、月、と 3連休本日夕方わかりました。 ··················· 平 井 会 員 

＊ちょっとうれしい事がありました。「更生保護制度施行 70周年記念」「兵庫県更生保護大会」で 

法務大臣感謝状（民間功労者）をさづかりました。10月 25日ポートピアホテルにて。 ·············· 池 邉 会 員 

＊久しぶりの例会出席です。すいません。 ··················································· 杉 村 会 員 

 

 


